
Rato Asus ROG Gladius II Origem
V e compre)))0))bom, bom mouse

bom modelo, gostei

timo modelo, gostei muitoO que fazer Eu gosto de mouses asus, ento  sua ergonomia desajeitada.
Desajeitado no bom sentido, pois  conveniente usar quase tudo. Especificamente, escolhi este
modelo por causa da ergonomia, que acho que foi bem-sucedida, componentes de alta qualidade e
iluminao excelente) A propsito, gostaria de escrever uma palavra separada sobre os botes. Muito
alta qualidade, com uma prensagem ideal na minha opinio. Alm disso, eles so monolticos, no
balanam, no cambaleiam,  agradvel de pressionar. Da mesma forma, a roda, tambm monoltica, voc
torce e ganha um impulso de confiana. Dos laterais eu uso apenas o central, eu o ligo para
diferentes tarefas. Os superiores no so muito convenientes para pressionar, especialmente em
atiradores. O plstico  fosco, no suja facilmente, no risca, fica na mo como um gesso. Almofadas de
borracha montadas na lateral. Confortvel, mas rapidamente gruda sujeira e assim por diante. Luz
de fundo linda, que me lembra a luz de fundo neon dos carros do metr) Voc pode mudar a cor da
luz de fundo, ou definir o modo automtico, eu chamo de guirlanda) Porque realmente parece.
Tambm no h problemas com deslizamento. Voa no tapete, no uso na mesa,  uma pena o forro. O
que  legal  o fio destacvel. Muito conveniente para o transporte. O cabo em si  tranado, mas quanto
a mim  fino.  claro que existem vrias configuraes, macros diferentes, predefinies de botes e assim
por diante. Mas eu no me incomodei. Configurei apenas a luz de fundo e um boto. Voa no tapete,
no uso na mesa,  uma pena o forro. O que  legal  o fio destacvel. Muito conveniente para o
transporte. O cabo em si  tranado, mas quanto a mim  fino.  claro que existem vrias configuraes,
macros diferentes, predefinies de botes e assim por diante. Mas eu no me incomodei. Configurei
apenas a luz de fundo e um boto. Voa no tapete, no uso na mesa,  uma pena o forro. O que  legal 
o fio destacvel. Muito conveniente para o transporte. O cabo em si  tranado, mas quanto a mim 
fino.  claro que existem vrias configuraes, macros diferentes, predefinies de botes e assim por
diante. Mas eu no me incomodei. Configurei apenas a luz de fundo e um boto.&nbsp


